

# Neuer Vorstand bei der Jugendarbeit

Vertreter von Ortschaftsratsgremien, Kirchen, Schulen und Förderern

**Freiburg. Bei der Mitgliederversammlung des Vereins Kinder- und Jugendarbeit Tuniberg, der Träger der Einrichtungen offener Kinder- und Jugendarbeit in den Freiburger Tunibergstadtteilen ist, wurde der Vorstand teilweise neu gewählt.**

Erste Vorsitzende ist Ingeborg Merkle, zweite Christa Knirsch, Geschäftsführer

(nicht stimmberechtigt im Vorstand) ist Johannes Fiedler. Die Vertreter der Ortschaftsratsgremien sind in Munzingen Wendelin Graf von Kageneck, in Tiengen Andreas Krinke, in Opfingen Ingeborg Merkle und in Waltershofen Rudi Györfi. Vertreter der Kirchen sind für die Katholische Kirchengemeinde Munzingen/Tiengen Ulrich Schabel und für die Evangelische Kirchengemeinde Op-

pingen/Waltershofen Herta König. Vertreterin der Tunibergschule Opfingen ist Christa Knirsch. Karin Knaup vertritt die Fördergemeinde Kinder- und Jugendhaus Opfingen, Patrick Hafner den Jugendrat Bezirk Tuniberg, Thomas Volk den Jugendrat für den Bezirk Tuniberg. Gewählte Mitglieder sind Bärbel Höfflin-Rock, Stefan Rix und Horst Mörch. Nähere Infos unter [www.kjat.de](http://www.kjat.de).